

En los jardines del Palacio Huis ten Bosch:

Con sus tres hijas, los reyes Guillermo y Máxima de los Países Bajos realizan su posado de verano

J.T.A.Y.C.W.

Ya es una tradición que los reyes Guillermo Alejandro y Máxima posen al inicio del verano junto a sus tres hijas antes de salir de vacaciones y, por supuesto, colocan una fecha en su agenda. Sin embargo, esta costumbre que data de 2005 debió ser pospuesta este año debido al accidente que sufrió la princesa heredera Amalia, que se fracturó el brazo izquierdo al caer de su caballo Mojito, el 10 de junio pasado.

Aunque no fue grave, la princesa fue llevada al Hospital Universitario UCM Utrecht, donde fue operada de urgencia y dada de alta un par de días después, retomando sus actividades el lunes 16 de junio junto a su padre. Aquella vez se le vio utilizando un cabestrillo que ya no lleva, como se puede apreciar en las imágenes donde aparece junto a sus padres y sus hermanas, Alexia y Ariane, y la mascota Mambo, en los jardines del Palacio Huis ten Bosch, el mismo donde recientemente alojó el Presidente Donald Trump.



1. Muy sonrientes se mostraron los reyes Guillermo Alejandro y Máxima, quienes después de esta actividad acostumbra tomar vacaciones junto a sus hijas. Al igual que el año pasado, se espera que disfruten los días de sol en su villa griega, ubicada en Kranidi, en la periferia del Peloponeso, y que fue comprada por los soberanos en 2012. Allí se trasladaron en 2020 durante la pandemia de covid-19.



2. Amalia, la princesa heredera, de 21 años, quien ya ha acompañado a sus padres en algunos actos oficiales —el último, una cena oficial ofrecida durante la cumbre de la OTAN—, termina este año sus estudios de Política, Psicología, Derecho y Economía en la Universidad de Ámsterdam y luego comienza una licenciatura en Derecho Holandés. Estos últimos los combinará con una formación militar, tal como lo han hecho otras herederas europeas, como la princesa Isabel de Bélgica, Ingrid de Noruega o Leonor de España.

3. Al igual que su hermana Amalia, este año la princesa Alexia (20) escogió para el retrato familiar un atuendo completamente de verde, de aspecto elegante, pero también veraniego y casual. En el último tiempo, la joven princesa, que es la segunda en la línea de sucesión, ha estado enfocada en sus estudios de Ingeniería Civil en la University College de Londres, una de las más emblemáticas del Reino Unido. Su vida estudiantil la ha mantenido discreta y alejada del ojo público, al igual que cuando cursó el Bachillerato Internacional en el UWC Atlantic College en Gales años atrás.



4. Sorpresa causó en los medios europeos el aspecto de la menor de las princesas, Ariane de Holanda (18), quien ahora luce más cercana a la adultez joven. La princesa y tercera en la línea de sucesión recientemente finalizó sus exámenes en el Bachillerato Internacional en el United World College Adriatic, en Duino, Italia. En julio deberían estar sus resultados oficiales, y dado que terminó su etapa de secundaria, la Casa Real todavía no anuncia cuál será su futuro académico. Aun así, se espera que, al igual que sus hermanas, ingrese prontamente a la universidad.

LA REINA MÁXIMA Y LA SOSTENIBILIDAD EN LA EDUCACIÓN MÉDICA

5. Ayer, la reina Máxima visitó el Centro Médico de la Universidad de Radboud, el cual está centrado en aplicar la sostenibilidad y el modelo de circularidad para cuidar el medio ambiente. En la visita, la soberana, a quien le interesan los temas de ecología y la economía verde, pudo conocer cómo el hospital está trabajando para reducir el impacto ambiental en sus procesos de atención, y además se dio una instancia de conversación con estudiantes, profesores e investigadores. Asimismo, visitó quirófanos, el depósito de residuos, entre otras instalaciones (en la foto).

